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SEANCE DU 3 FEVRIER 2020 

------- 

 

L’An Deux Mille vingt, le trois février à dix-huit heures trente, le Conseil Municipal de la Commune 

d’AUBIAC, dûment  convoqué, s’est réuni au lieu ordinaire de séance sous la présidence de M. 

CAUSSE Jean-Marc, Maire. 
 

Date de convocation du Conseil municipal : 22/01/2020 

Secrétaire de séance : CABROL Jean-Luc 
 

Etaient présents : CAUSSE Jean-Marc, GONANO Daniel, COMBRES Corine, FILLOL Isabelle 

Adjoints,  BEAUMONT Isabelle, BERTON Jean-Marie, CABROL Jean-Luc, CHARTRER Viviane,  

HUGUET Jean-Jacques, LAURENT Françoise, PLAGNES Michel, ROUILLES Georgette, 

SCHMITTLIN Stéphane 

Excusés : DEBILLE Sophie 

Procurations : MARRAUD Fabrice donne procuration à FILLOL Isabelle 
 

 

 Ordre du jour : 

-  académie de basket – location gîte et salle des sports 

- achat matériel espaces verts 

- Questions diverses 

   

   1/ Accident du travail 
 

M. le Maire informe le conseil municipal que M. Berniès Eric, agent technique, s’est blessé avec 

l’élagueuse. Il est donc en arrêt maladie pour accident de travail pour une durée de 10 jours. 
 

   2/ Départ agent technique 
 

M. le Maire informe le conseil municipal du départ de M. Lionel Leclerc à compter du 1er mars 2020. 

La commune recherche donc un agent technique en charge des espaces verts et de petits travaux pour 

un contrat à 17.5h hebdomadaire. 
 

   3/ Prévention  IHAP 
 

M. le Maire explique que la DDCSPP a adressé à la mairie un courrier avec la liste des mesures de 

biosécurité à appliquer dans le cadre de la lutte contre l’Influenza Aviaire Hautement Pathogène 

(IHAP) pour les détenteurs de volailles. 

Ces dispositions seront affichées en mairie et publiées sur le site internet de la commune et panneau 

pocket. 
 

  4/ Participation frais classe ULIS école commune Le Passage d’Agen 
 

M. le Maire explique que la commune du Passage d’Agen accueille en classe d’union localisée pour 

inclusion scolaire (ULIS), dans son école élémentaire Edouard Lacour, une élève domiciliée sur la 

commune d’Aubiac. 

La commune se doit donc de participer aux frais de fonctionnement de sa scolarité pour l’année 

2019-2020, frais qui s’élèvent à 551€. 
 

   5/ Point travaux 
 

- Aurion : report des travaux (en attente de la coupure d’électricité prévue le 19/02/2020) pour 

terminer la dissimulation des réseaux 

- Lasplates : goudronnage prévu en mars 

- Parking Wauthy : marquage des places de parking semaine 7 

- rue du Placier : en cours de finalisation 
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6/ délibération n° 6 et 7 : Acquisition matériel technique 
 

M. Cabrol, conseiller,  explique qu’il est nécessaire de renouveler le matériel technique pour 

l’entretien des espaces verts. 

Présentation des devis : 

 

  

Prix  en € TTC 

  

SARL COMAGRI 
GRUNBERG 

MOTOCULTURE 

Souffleur thermique BG56 STIHL Thermique 274,17 € 289,71 € 

Taille haie HSA 94R 600mm 
STIHL 

Electrique 379,17 € 409,88 € 

Tondeuse RMA 443 0TC STIHL Electrique 384,00 € 411,96 € 

Batteries AP 300 STIHL   341,34 € 450,00 € 

Chargeur AL 300 STIHL   74,17 €   

Chargeur rapide AL 500 STIHL      Offert 

Sac à dos + pochette connection   Offert Offert 

Malette de transport STIHL pour 
chargeur/batteries   

  Offert 

        

Remise supplémentaire     -15,00 € 

Total HT   1 452,85 € 1 546,55 € 

Total TTC   1 743,42 € 1 855,86 € 

 

Après délibération et à l’unanimité, le conseil municipal choisit la proposition la mieux disante 

à savoir celle de la société Grunberg Motoculture pour un montant de 1 855.86€ TTC. 

 

Puis, M. Cabrol explique qu’il est nécessaire d’acheter un aspirateur pour le ménage du complexe 

salle des fêtes / salle des sports. 

Présentation des devis : 

 

Entreprise Matériel Marque € HT € TTC 

Castorama Aspirateur eau et poussière WD 6 
P Premium 30L 1300W 

KARCHER 156,58 € 187,90 € 

Quincaillerie 
Portalet 

Aspirateur eau et poussière 
DCP25S 1250W 

SIDAMO 242,88 € 291,46 € 

 

Après délibération et à l’unanimité, le conseil municipal valide le devis de Castorama pour un 

montant de 187.90€. 

 

   7/ Académie de basket 
 

M. le Maire explique qu’une réunion s’est déroulée le 20 janvier 2020 en présence de M. Akpakoun, 

porteur du projet d’Académie de basket, de représentants de la commune, de l’ESB et de la 

DDCSPP. 

Projection du diaporama du CBCLA produit par M. Akpakoum. 

Ensuite, M. Cabrol présente les propositions faites à l’organisateur : 

- bail du Pouchat avec loyer mensuel de 1 100€ et caution de 2 200€ 

- règlement intérieur du gîte et des espaces communs 

- convention de mise à disposition de la salle des sports avec charges mensuelles de 396€ (par mois 

de présence) et 2000€ de caution 
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Ces différents documents seront soumis au contrôle de la DDCSPP. 

Questions de M. Schmittlin, conseiller: comment gérer la disponibilité de la salle, notamment lors 

des manifestations de la commune (fête nationale, de l’école, marché de Noël…) et pour les 

entrainements de l’ESB ? 

Réponse M. le Maire : il faut avertir M. Akpakoum des dates réservées aux manifestations 

communales 

Proposition de Mme Fillol, adjointe : organiser une rencontre ESB/commune/CBCLA afin d’établir 

un accord tripartite pour l’utilisation de la salle des sports 

 

   8/ Nuits d’été du 23 et 30 juillet 2020 
 

M. le Maire rappelle que la commune a candidaté pour accueillir une des nuits d’été organisée par le 

service culturel du département du  Lot-et-Garonne et les associations du canton de l’Ouest Agenais. 

Nous avons appris que notre candidature a été retenue. M. le Maire remercie Mme Laurent pour son 

aide précieuse dans cette démarche. 

Une réunion préparatoire est organisée le 17 février 2020 à 18h45 à la salle des fêtes d’Aubiac. 

 

   9/ Participation citoyenne – voisins vigilants 
 

M. le Maire explique que la gendarmerie ne peut pas transmettre d’information pendant la période 

électorale. 

La prochaine réunion se fera donc après les élections municipales. 
 

 

Tour de table : 

 

- M. Huguet : problème d’odeurs chemin de Lauilleron en raison de la présence de chevaux 

Réponse de M. le Maire : cette situation sera abordée avec les personnes concernées  

Ecoulement d’eau de Bacharnaud sur la route de Hartanès : s’il gèle, il y a risque de verglas 

Réponse : le problème sera traité rapidement avec l’agglomération 
 

- M. Gonano : le tableau numérique de la classe de Mme Chantza Berniès est en panne. Il est en 

cours de réparation 
 

- M. Cabrol : a participé au petit déjeuner de l’éco organisé par l’agglo d’Agen 

L’installation des lignes téléphoniques par Coriolis se fera très prochainement. 
 

- Mme Rouillès : le jeudi 13 février 2020, dans le cadre du conseil citoyen départemental, une 

réunion pour choisir les projets à mettre au vote des citoyens est organisée.  
 

- M. Berton : les lumières autour des bâtiments scolaires et de la mairie restent allumées le 

dimanche. 

Réponse : ceci est dû à un dysfonctionnement de l’horloge électrique. Le réglage sera fait dès demain 

matin. 

 Annonce de sa candidature aux élections municipales.  
 

- Mme Laurent : jeudi 20 février 2020 Les Ateliers Des Départements de France organisent un 

après-midi d’info sur la restauration collective au centre des congrès 
 

- Mme Fillol : en urbanisme, de plus en plus de difficultés pour clôturer les dossiers (non-respect des 

plans obligeant à faire des demandes d’autorisation modificatives). Proposition : communiquer sur ce 

point dans le prochain bulletin municipal. 

 

Fin de la séance à 21h00 


